

## ABSTRAK

**HADIDJAH LAMUSU, Nim. 831413289 (Skripsi 2015)**  
**“PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN KOOPERATIF TIPE STAD**  
**DALAM MENINGKATKAN HASIL BELAJAR LEMPAR CAKRAM**  
**PADA SISWA KELAS V SDN NO 59 DUMBO RAYA KOTA**  
**GORONTALO”**. Skripsi, Program Studi S1 Pendidikan Jasmani Kesehatan dan  
Rekreasi di Jurusan Pendidikan Olahraga, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan dan  
Keolahragan Universitas Negeri Gorontalo, Pembimbing I Drs. Ahmad Lamusu,  
S.Pd, Pembimbing II Zulkifli Lamusu, S.Pd, M.Pd.

Masalah penggunaan model pembelajaran harus disesuaikan dengan karakteristik belajar siswa, lempar cakram merupakan materi pembelajaran pendidikan jasmani yang membutuhkan model pembelajaran yang cocok, model pembelajaran kooperatif tipe STAD merupakan salah satu model pembelajaran yang dapat diterapkan pada mata pelajaran penjas, model pembelajaran kooperatif tipe STAD dapat meningkatkan hasil belajar lempar cakram siswa kelas V sekolah dasar. Metode yang digunakan dalam model kooperatif tipe STAD. secara umum tujuan dari penelitian ini adalah untuk meningkatkan hasil belajar lempar cakram pada siswa kelas V SDN No. 59 Dumbo Raya Kota Gorontalo melalui penerapan model pembelajaran kooperatif tipe STAD.

Berdasarkan hasil pengamatan dari data awal atau observasi awal yakni 60,42, siklus I 70,42, dan siklus II 81,25. Penelitian ini mengalami peningkatan, dan bahkan melebihi indikator kinerja yang sudah ditetapkan, yaitu sebesar 80%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa pembelajaran penjas khusus materi lempar cakram pada cabang olahraga atletik dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe STAD dapat meningkatkan kemampuan dalam melakukan lempar cakram pada cabang olahraga atletik siswa kelas V SDN No 59 Dumbo Raya Kota Gorontalo. Dengan demikian hipotesis dapat diterima dan penelitian ini dianggap berhasil dan tidak dilanjutkan ke siklus berikut.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa dengan penerapan model pembelajaran kooperatif tipe STAD dapat meningkatkan hasil belajar lempar cakram pada cabang olahraga atletik siswa kelas V SDN No 59 Dumbo Raya Kota Gorontalo, dengan hasil tersebut maka penelitian ini dinyatakan tuntas dan hipotesis dapat diterima.

***Kata Kunci : Lempar Cakram, Atletik, Model Kooperatif Tipe STAD.***